

Faverges-Seythenex

# De la Marmite à l'Afrique retrace l'aventure de dix jeunes au Sénégal

Pendant deux années, des jeunes motivés de Seynod et de Faverges, soutenus par leurs éducateurs et les membres de Passage, réalisaient des soupes qu'ils vendaient lors de diverses animations. La finalité était le financement d'un séjour dans un village du Sénégal. Le projet a été mené à bien et un film illustre la réalisation du projet.

L'Association Passage, acteur de la prévention spécialisée sur le département de la Haute-Savoie avait convié les jeunes acteurs lundi 24 juin ainsi que leurs familles et les adhérents à visionner le film documentaire du séjour. Cette vidéo relate

le projet dans sa durée, avec la confection et la vente des soupes, nous plongeant dans la réalité d'une belle aventure humaine et solidaire.

## Un accueil chaleureux

Il sera diffusé au Grand Bivouac à Albertville en octobre prochain. À l'issue de la projection les participants ont échangé avec le public et ont été unanimes à relater la richesse humaine de cette immersion dans un pays inconnu, la chaleur de l'accueil qu'ils ont reçue. Ils constatent que ce voyage a même influencé leurs projets professionnels.

● **Marité Martinet**



Un projet étalé sur 2 ans, dont dix jeunes de Faverges-Seythenex et Seynod sont les acteurs. De la confection et vente de soupes au voyage au Sénégal, le film retrace l'histoire de cette aventure humaine et solidaire qui sera diffusée au Festival du Grand Bivouac en octobre 2024. Photo Le DL/M.M.